

Medienmitteilung

Nachnominierung BDP Stadt Solothurn KRW 2017

Die BDP Stadt Solothurn hat ihren 4. Kandidaten nachnominiert

Anlässlich ihrer Vorstandssitzung vom 11. November 2016 hat die BDP Stadt Solothurn zuhanden der Amteipartei Solothurn-Lebern ihren 4. Kantonsratskandidaten nachnominiert.

Neben den bereits Nominierten Sabrina Stuber, Reto Bolliger und Chris van den Broeke wurde nun noch Solomon Tesfaye nachnominiert.

Solomon Tesfaye (35) kam als junger Flüchtling vor 16 Jahren aus Äthiopien in die Schweiz. Seit einem Jahr ist er nun Schweizer Bürger mit Bürgerrecht der Stadt Solothurn und arbeitet als Serviceangestellter in der Gastronomie.

Die BDP Stadt Solothurn freut sich, mit Solomon Tesfaye einen Kandidaten präsentieren zu dürfen, der als bestes Beispiel einer erfolgreichen Integration gilt, mit Fleiss und einem klaren Ziel vor Augen hat sich Solomon Tesfaye in unsere Gesellschaft eingegliedert und ist stolz auf das Privileg in der Politik mitgestalten zu können.

Auskunft:

Chris van den Broeke, Präsident BDP Stadt Solothurn 079 344 24 63

12.11.2016



Solomon Tesfaye